



DAS ZITAT

Als Bundestagsabgeordnete lege ich großen Wert auf meine Arbeit im Wahlkreis. Dazu ist eine hochwertige Regionalzeitung wie der Reutlinger General-Anzeiger unverzichtbar. Großflächiges Papier mit viel Druckerschwärze - das ist für mich Zeitung. Leider musste ich auf E-Paper umsteigen – aber so habe ich zwischen Berlin und Reutlingen täglich den GEA bei mir und so erfahre ich immer, was aktuell vor Ort los ist und was die Menschen bewegt. Auch in Zeiten von Internet, Facebook und Twitter gibt es für mich keine Alternative zu einer Lokalzeitung. Deshalb gratuliere ich dem GEA ganz herzlich zum 125. Jubiläum und wünsche weiterhin viel Erfolg und Ideenreichtum!

Beate Müller-Gemmeke, 52, Reutlinger Bundestagsabgeordnete der Grünen